

Kleve

App zum neuen RIS

[02.03.2020] In Kleve können sich die Bürger künftig per App über den Sitzungsdienst ihrer Stadt informieren. Die App ruft dazu die Inhalte des neuen Ratsinformationssystems der Kommune ab.

Ein neues Ratsinformationssystem (RIS) betreibt jetzt die Stadt Kleve. Ihr bisheriges Ratsportal will die nordrhein-westfälische Stadt noch bis März pflegen. Sitzungen die nach dem 11. März 2020 stattfinden, sind dann nur noch über ris.kleve.de abrufbar. Dort finden sich laut der Kommune sämtliche Informationen zum Sitzungsdienst, etwa die Zusammensetzung sowie die Arbeit des Rats, seiner Ausschüsse und Gremien. Einen zusätzlichen Service können außerdem die Bürger nutzen und die Inhalte von ris.kleve.de per App beziehen. Dazu können sie im App Store von Apple die Anwendung iRICH Bürger oder im Google Play Store anRICH Bürger, zwei mobile Lösungen der Firma Sternberg, kostenlos herunterladen. Noch ist ris.kleve.de als eigenständige Internet-Seite per Verlinkung an die städtische Website angebunden. Im Zuge eines Relaunchs soll das RIS aber in den städtischen Web-Auftritt eingebunden werden, kündigt die Stadt an.

(ba)

Stichwörter: RIS | Sitzungsmanagement, Apps, Kleve, anRICH Bürger, iRICH Bürger